Amalia Kalea

Amalia Kalea ist eine junge Neuburger Band, die mit eingängigen Rhythmen und spannenden Melodien aus aller Welt, unkomplizierte Jazzmusik auf die Bühne bringt.

Das rhythmische Fundament legen dabei Dominik Bockelt (d) und Marius Gmeiner (b), die bereits gemeinsam Musiktheater, Big Band Konzerte und kernige Rockmusik gespielt haben. An der Gitarre glänzt Lukas Lautenbacher (g), der seit seinem Abschluss am Münchener Gitarrenmusik als Berufsmusiker und freier Autor für Gitarren-Fachzeitschriften tätig ist. Komplett wird das Quartett durch Florian Kriner (cl) und die Leichtigkeit mit der er seiner Klarinette verschiedenste Klangfarben entlockt.